

Bon ben, pour ma troisième sortie, j'ai décidé de me faire le col de la Nugère. Hier le temps gris et venteux ne m'a pas permis de partir mais aujourd'hui il fait un temps magnifique, avec toute fois un petit vent inquiétant. Je pars donc vers 12h30 en direction de Loubeyrat, d'où je descendrai dans la vallée en direction de Riom et Mozac. Peu après le départ, le paysage suffit déjà à me mettre en jambes...Au loin le château de Chazeron se détache sur les massifs du Forez à l'horizon .



Les champs de genêts
m'ouvrent une voie
royale...

J'arrive à Loubeyrat, dont la boulangerie est très réputée puisque des gens n'hésitent pas à parcourir plus de 20 km pour acheter leur pain.. ! et en y regardant de plus près...



Un petit détail significatif...



Je vais emprunter la vallée des Prades qui est en fait une longue descente douce dans la forêt de Châtel-Guyon...



Avant de quitter Châtel en direction de Riom...u ne petite photo.

Riom « la poète » comme on l'appelle ici. Il me faut donc descendre encore un peu.



L'obstacle se rapproche...y' a pas va falloir passer au dessus de ça !



Me voilà au pied de l'obstacle, à Mozac très exactement, à 340m d'altitude. Ca grimpe raide dès le début. Cette route étant très fréquentée par les poids lourds (liaison RIOM - PONTGIBAUD je traverserai Volvic pour éviter le contournement très dangereux. La difficulté reste la même : faut grimper !



Une petite côte d'Auvergne avant l'effort ?!!

Je vais bientôt rattraper la route de Pontgibaud que l'on aperçoit. Un cyclo semble peiner puisqu'il monte à pied. Cette partie est en fait le passage le plus difficile. Long et à 9% sur 2km. Je m'étonnerais un peu plus tard en croisant le cycliste qui n'ira pas plus loin que la sortie de Volvic...c'était une cyclote. Remarquez la casquette jaune assortie aux genêts...



Après ces deux bornes infernales, je repose pied à terre en arrivant au croisement qui pourrait me ramener chez nous, à Paugnat...mais fo aller tout droit, la route est encore longue

Ensuite je n'ai plus fait de photo, me concentrant sur l'effort. Je me suis laissé avoir par la longueur de ce col. Je le pensais plus facile à atteindre. Au sommet un jogger à la gentillesse de me prendre en photo, mais j'avoue que le sourire était difficile à figer...



Une petite pensée pour Patrice... afin qu'il n'oublie pas de freiner en descente...

Et enfin une photo qui remonte le moral....Il est vrai que l'abus d'alcool est souvent une voie sans issue...



SALUT A TOUS ET A LA PROCHAINE....